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Суффиксы наречий О-Е после 
шипящих



 Правило!
      Буквы «о», «е» после шипящих на конце 
наречий пишутся в зависимости от 
ударения в слове. 
      От  прилагательных «неуклюжий» и 
«свежий» можно образовать однокоренные 
наречия с помощью суффиксов: неуклюжий 
→ неуклюже; свежий → свежо. Буквы «о» и 
«е» обозначают суффиксы наречий и стоят 
после шипящих. 



ПРАВИЛО!

После букв ж , ш, ч, щ в суффиксах 
наречий под ударением пишется о, 

а без ударения – е. 
Алгоритм применения правила: 
1. На конце наречия шипящий.
2. Ударный О –  безударный гласный Е.



Запиши в тетрадь!



Запиши в тетрадь!



Письменно вставить суффиксы 
наречий по правилу

1. Убаюкивающ. , блестящ. , горяч.
2. Общ. , заикающ. , вызывающ.
3. Трескуч. , могуч..
4. Жгуч. , свеж. , певуч.
5. Ещ. , потрясающ. , зловещ.



Выполни устно!

Подберите устно  к глаголам наречия, 
отвечающие на вопрос как? с О и Е на 
конце после шипящих.
Выступать, говорить, учиться, 
поглядывать, звучать, всматриваться.
Слова для справок: блестяще, убеждающе, 
хорошо, осуждающе, испытующе, 
торжествующе.
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